
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE ENSINO – 16.02.2017 1 

Aos dezesseis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezessete, às oito horas e 2 

trinta minutos, na sala de reuniões da Vice-Reitoria, sob a Presidência da Profa. 3 

Lucianne Braga Oliveira Vilarinho reuniram-se extraordinariamente os membros da 4 

Câmara de Ensino para deliberarem sobre os seguintes pontos: 1. Apreciação do 5 

Processo nº 23129.012821/2016-13, que trata sobre o pedido de revisão de nota da 6 

Disciplina GEO200- Mineralogia I. Interessado: Ezequias Nogueira Guimarães. 7 

(Relatoria: conselheiro Rafael Jorge do Prado); 2. Apreciação do Processo nº 8 

23129.000056/2017-70, que trata sobre o recurso contra decisão da DAA/PROEG 9 

referente à solicitação extemporânea de aproveitamento de disciplinas para o semestre 10 

2017.1. Interessado: Débora Gonçalves Pires. (Relatoria: conselheiro Vinicius Luge 11 

Oliveira); 3. Apreciação do Processo nº 23129.001133/2017-17, que trata sobre a 12 

alteração do Projeto Pedagógico do Curso de Bacharelado em Enfermagem. (Relatoria: 13 

conselheiro Erivaldo Diniz de Lima); 4. Apreciação do Processo nº 14 

23129.022690/2016-82, que trata sobre o Referendo da Resolução nº 001/2017-15 

CENS/CEPE, que Alterou o Projeto Pedagógico do Curso de Tecnologia em 16 

Agroecologia. (Relatoria: conselheiro Vinicius Luge Oliveira); Dando inicio à reunião, 17 

a Profa. Lucianne Vilarinho deu bom dia a todos os presentes e perguntou se os 18 

conselheiros queriam se manifestar em relação à pauta, o Conselheiro Erivaldo Diniz de 19 

Lima pediu a retirada do item 03, pois o curso tinha certa urgência na aprovação do 20 

Processo e como a reunião não ocorreu no período esperado foi aberto um novo 21 

processo com ad referendum para que pudesse ser feito a matricula dos discentes. Por 22 

esse motivo o professor pediu que o ponto fosse retirado da pauta da reunião para que 23 

os dois processos fossem votados juntos na próxima reunião da Câmara de Ensino. 24 

Após o pedido de retirada do ponto 03 foi colocado em votação a pauta da reunião e foi 25 

aprovada por unanimidade. Passando ao 1º item, o Prof. Rafael do Prado explicou em 26 

seu parecer que o discente solicitou o pedido de revisão de nota da disciplina GEO200- 27 

Mineralogia I. Mais conforme os pareceres dos Professores que fizeram a revisão da 28 

prova do discente o aluno não tem condições de ser aprovado, pois a nota e inferior á 29 

que ele havia tirado em sua prova, com isso o Conselheiro pede o indeferimento do 30 

processo. Em seguida, posto em votação o pedido de indeferimento do Proc. 31 

23129.012821/2016-13 que foi aprovado por unanimidade. Seguindo para o 2º item da 32 

pauta, o relator Prof. Vinicius Luge Oliveira iniciou fazendo a leitura do seu parecer, 33 



que trata sobre o aproveitamento de disciplinas para o semestre 2017.1. Interessada a 34 

Discente Débora Gonçalves Pires. A aluna não solicitou o aproveitamento no período 35 

estabelecido e com isso o Conselheiro pediu indeferimento, pois. Conforme o regimento 36 

da instituição existe prazos a serem seguidos, e não e correto descumprir o mesmo. 37 

Posto em votação, o indeferimento do pedido foi aprovado por unanimidade. O 4º item 38 

trata sobre o referendo da Resolução 001/2017-CENS/CEPE. O Prof. Vinicius Luge 39 

Oliveira explicou tudo que constava no processo e disse que o mesmo está seguindo a 40 

resolução para os cursos de graduação, com isso ele pediu o deferimento do mesmo. 41 

Posto em votação, o pedido foi aprovado por unanimidade. E na sequência, por não 42 

haver mais nada a tratar, o Presidente deu por encerrada a reunião às dez horas, onde eu, 43 

Atainara Pereira da Silva, Estagiaria da Secretária dos Conselhos, lavrei a presente ata, 44 

que depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelos demais membros 45 

presentes: 46 
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